

Herr Langer möchte wissen, wieso der Landschaftsbeirat die Rallye abgelehnt hat.

Herr Nohl erklärt, dass eine spezielle Prüfung der Streckenabschnitte nicht vorgenommen wurde. Vielmehr habe man sich auf die allgemeine Aussage beschränkt, dass solche Veranstaltungen im Landschaftsschutzgebiet heute nicht mehr zeitgemäß seien.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.

Beschluss-Nr.
XII/7/61

Der Rat der Gemeinde Eitorf fasst folgenden Beschluss:

„Der Rat der Gemeinde Eitorf appelliert an den Rhein-Sieg-Kreis als zuständige Genehmigungsbehörde für die geplante Rhein-Sieg-Rallye in Eitorf und Windeck, alles Erdenkliche zu unternehmen, damit die Rallye veranstaltet werden kann. Bei seiner Entscheidung soll er berücksichtigen, dass die von den Bürgern der Gemeinden Eitorf und Windeck gewählten Vertreter sich mit großer Mehrheit die Rallye wünschen.“

Abstimmungs-
Erg.:

Mehrheitsentscheidung bei 3 Gegenstimmen.